
Defensoria Pública

Conse~hoDe~iberativodo Fundo de Assistência Judiciária da
Defensoria Púb~ica do Estado da Bahia

Ata da 434 Sessão Ordinária

Aos vinte e dois dias do mês de setembro de 2017, às 09h30min, na sala

2 do Conselho Superior da Defensoria Pública, presentes os Conselheiros

3 do Conselho Deliberativo do Fundo de Assistência Judiciária: A

4 Presidente, em substituição, Gianna Gerbasi Almeida, a Diretora da

5 Escola Superior Ora. Firmiane Ven~ncio Carmo Souza, o Defensor Público

6 representante da Classe Dr. Lucas Marques Luz da Resurreição, como

7 titular, ,a Subcorregedora Geral 'da DPE/BA, Ora. Larissa Guanaes, a

8 Diretora de àrçamento, Sra. Mônica Lujan, em substituição a Diretora

9 Geral da DPE/BA,Sra. Gilda Gordilho como representante dos servidores.

10 r Ausente, justificadamente, a Corregedora Geral Ora. Maria. Célia Nery

11 Padilha, o Defensor Público Geral, Clériston Cavalcante de Macêdo, o

12 qual encontra~se em atividades externas, e o Subdefensor Público Geral,

13 Rafson Sara i va Ximenes, o qual encontra-se em gozo de licença

14 paternidade. Ab'êrta ,a Sessão, a Presidente do Fundo, de Assistência

15 Judiciária da Defensoria Pública do Estado da Bahia deu início a

16 apreciação e deliberação das matérias. constantes em pauta. Item 01.

17 Processo n01224170068261- autor: Diretora da ESDEP- Defensora Pública,

18 Dra. FiJ::mianeVenâncio CarmoSouza - assunto: "aquisição do serviço de

19 pós garantia". A Diretora da ESDEPsolicita aquisição do serviço de pós

20 garantia, por 36 meses do sistema de videoconferência. A Diretora de

21 Orçamento solicitou vista dos' autos para realizar maiores estudos e

22 instruir o feito. Deliberação: Prejudicado. Pela concessão de vista a

23 Diretora de Orçamento para a devida instrução. Item 02. Processo nO

24 1224170068270 - autor: Diretora da ESDEP- Defensora Pública, Dra.

25 Firmiane Venâncio CarmoSouza - assunto: "aquisição de equipamento -

26 notebooks". A Diretora da ESDEPsolicita aquisição de Notebooks para

27 capaci tação de defensores Públicos por, sistema EAD. A Diretora de

/

28
29
30

Orçamento solicitou vista dos autos para realizar maiores estudos e

instruir o feito. Deliberação: Prejudicado. Pela concessão de vista a
" \

Diretora de Orçamento para a devida instrução. Item ,03. proces~~~~o ~
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31 1224170065726- autor: Defensor Público, Dr. GilmarBittencourt Santos

32 Silva, assunto: "_lISeminário de Mediaçãoe Conciliação emConflitos".

33 O Defensor Público Gilmar Bittencourt Santos Silva requer apoio-
34 Institucional -parq a realização do "lI Seminário de Mediação e
35 Conciliação em Conflitos" - períàdo de 19 a 20/10/2017 - Auditório 01
36 da UNIME. Solicita, ~indà, custeio de hora/aula para os Palestrantes,
37 Elisa Ribeiro Alvares da Cunha, Diego'Gabriel Oliveira Budel, Álisson

,

38 Cardoso Silva, Olivia Maria Quesado Valente Freitas, Ieda de Azevedo
39 Neri, Adriana Nogueira Vieira Lima e Mateus Costa Pinheiro, bem como
40 materialrde papelaria (folha de ofício, lápi~, caneta, borracha, pastas,
41 bloco de anotação), material de informática (computador, impressora,

.
42 cartucho, conectividade), filmagem e apoio da assessoria de comunicação
43 e cerimonial. A ESDEP anexa aos autos tabela de custos com palestrantes.
44 A Diretora de Orçamento, representando a Diretora Geral, consignou que

\

45 há dotação orçamentária para atender o que se pede . Ireliberação : À

46 unanimidade, pela aprovação do pedido, nos termos do requerimento. Item

47' 04. Processo nO 1224170074393, autor: Diretora da ESDEP- Defensora..

48 Pública, Dra. Fir:mi.aneVenâncio Carmo Souza - "Renovação Revista _
49 Brasileira de Direito Urbanístico RBDUOnline". A Diretora da ESDEP
50 apres~ntê Proposta de renovação de assinatura da Revista RBDU, pelo
51 período de 12 ~eses no valor de R$ 609,00 (seiscentos e nove reais). A
52 'Diretora de Orçamento, representando a Diretora Geral, consignou que
53 há dotação orçamentária para atender o que se pede. Deliberação: À

54 unanimidàde, pela renovação de assinatura da Revista RBDU. Item 05.

55 Processo nO1224170069985- autor: Servidoras Sheyla Paranaguáe Pétala'

56 Sousa, Assistentes Social - "I Feriado Pessoal: promovendoa saúde

57 do(a). trabalhador (a) da DPE/BAcomo compromisso primordial" - As

58 servidoras, Sheyla ,Paranaguá' e Pétala Sousa, solicitam apoio
59

60
Institucional para realização do "I-Feriado Pessoal: promovendo a saúde ~
doia) trabalhador(a) da DPE!BA como compromisso primord~ d~7 ~

-~
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61 de outubro de 2017 - Auditório da ESDEP, nos turnos matutino e
62 vespertino. As requerentes solicitam várias providencias, dentre elas
63 a utilização do Auditório da Escola Superior da Defensoria Pública da
64 Bahia e o custeio da hora/aula para a contratação "do cinegrafista,
~ Adriano Soares, para ministrar a palestra no "Cine Debate", no valor
66 de R$ 1.0BO,00 (um mil e oitenta reais) a hora/aula. A ESDEP acosta aos
67 autos estimativa de custos. Consignou que se manifestou favoravelmente
68 ao requerimento. A Dir:etora de Orçamento, representando a Diretora
69 Geral, consignou que há dotação orçamentária para atender o que se
70 pede. A Presidente do FAJDPE, em substituição, consignou que parabeniza
71 a iniciativa da servidora Sheyla Paranaguá. O Cons. Lucas Marques
72 requereu que fosse transmitido por'meio do sistema de vídeo conferência.
73 A Presidente do FAJDPE, em substituição, autorizou o pedido.
74 Deliberação: À unanimidade, pela aprovação do pedido, nos termos do
75 requerimento. Item 06. Processo nO 1224170074334 - Autor: Conselheiro
76 do FAJ, Dr~' Lucas Marques Luz da Resurreição - Assunto: Grupo de Estudo
77 no âmbito da DPE. O Conselheiro 'do FAJ esclareceu que em verdade se
78 trata de uma proposta de criação de Grupo de, Pesquisa sobre temas
79 correlacionados com a Defensoria Pública. Requereu, ainda, que os
80 resultados da produção científica do referido Grupo de Estudo possam
81 ser publicados pela ESDEP, através de custeio pelo fAJ, caso necessário.
82 A ideia é que'as publicações sejam poríneio eletrônico e, eventualmente.
83 Ressaltou a impoTtância em trazer o debate no âmbito acadêmico acerca
84 de temas da Defensoria Pública. A Diretora da ESDEP requereu vista do
85 processo. Salientou que, embora não tenha custo efetivo, irá instruir
86
87
88
89
90

o feito para providenciar 0 que for necessário. Inclusive, tem interesse
em incluir demais Grupos de Estudo que funcionam junto na Escola
Superior, no sentido de compartilhar as informações e compartilhar os
espaços. Deliberação: À unanimidade, pela remessa dos autos para ESDEP, ~
nos termos do requerimento da Diretora da ESDEP. Item 07. Processo nO

0,
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91 1224170014242, Autor: Defensora Pública, Dra. Fabiana Almeida Miranda

92 - Assunto: "JornadaNacional Intercambiante - Direi tos Humanos,Drogas

93 e Éti~a/Bioética" - A Defensora Pública Fabiana Àlmeida Miranda solicita

94 apoiq. institucional como custeio de passagens e hospedagens para 02

95 (dois) palestrantes, quais sejam: Júlio Calzadas e Espéranza Hernandez,

96 para a realização da "Jornada Nacional Intercambiante
\

Direitos

97 Humanos, Drogas e Ética/Bioética", previsto para acontecer nos dias 24

98 e 25 de novembro de 2017, nos turnos matutino e vespertino. Deliberação:

99 À unanimidade, pela aprovação do custeio das passagens e hospedagem dos

100 palestrantes, nos termos do requerimento. I.tem 08 - o que ocorrer: A

101 Diretora de Orçamento requereu que' processo de sua autoria fosse

102 examinado na presente sessão. A Presidente do FAJDPE-deferiu o pedido.

103 Processo: 1224170076698, autor (a): Mônica Lujan e Rosa Barboza,

104 assunto: Participação em seminárip. A Diretora de Orçamento consignou

105 que solicita, em conjunto com a Servidora Rosa Barboza-autorização para

106 participar do "VIII Seminário Nacional da Rede Brasileira de

107 Monitoramento e Avaliação: gestão e utilidade em uma sociedade em'

108 transformação". Salientou que as respectivas inscrições serão custeadas

109 pelas próprias servidoras. Deliberação: À unanimidade, pelo c~steio de

110 passagens, e diárias às servidoras retro mencionadas, nos termos do

111 requerimento. A Diretora da ESDPEprestou esclarecimentos relacionados

112 aos Defensores Públicos que se habilitaram para pós-graduação no âmbito

113 do prógrama de titulação de Defensores Públicos. Ressaltou que foram

114 05 (cinco) habilitados e que a ESDEPconseguiu o desconto de 50% no
115

116

117

118

119

120

valor do curso, tendo se comprometido a Diretora da ESDEPem encpminhar

ao FAJDPEuma proposta.de custeio para a participação desses Defensores

Públicos. O Cons. Lucas Marques consignou que em relação ao Congresso

da DPE/BAda Infância foi deliberado que todos os Defensores designados

e com titularidade na área seriam convocados. Na presente oportunidade ~
'~J\- ~

requer a possibilidade de custeio de servidores da DPE, de~ 4 ~#
r 't1~~~
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121 de custeio de servidores da DPE, dentre assistentes sociais e
122 p~icólogos, para participar do referido Congresso. A Presidente- do
123 FAJDPE ressaltou que os servidores terceirizados não poderiam
124 participar custeados pela DPE. A Diretora da ESDPE ressaltou que há um
125 limite de diárias na DPE na disponibilização de diárias. Sugeriu a
126 possibilidade ,de realização de seminários no âmpito da DPE por meio das
127 equipes multidisciplinares, de modo a compartilhar os estudos e
128 informações. A Presidente do FAJDPE agradeceu a presença de todos,
)29 ressaltou a presença da Diretoria Financeira, Orçamentária e Diretoria
130 Geral, o secretário do CSDPE, em substituição à servidora Graziela
131

132

133

134

Oggioni e, nada mais havendo, foi declarada encerrada a Sessâo, da qual- \ .

.eu, "\'ANl ~ .Diogo de Castro Costa, Secretário do
Conselho Superi6~ da Defensoria Pública do Estado da Bahia, lavrei a\ .

presente ata, que foi lida e aprovada por todos os presentes abaixo
135 relàcionados. //////////////////////////////////////////////////////

Salvador, 22 de setembro de 2017.

~

~f8P~~~ ..
Gi ~~b;si Almerd~

Presidente . Conselho' do FAJDPE/BA,
em substituição

J'úetv,)
Firmiane vena,ncto C. Souza

Conselheira Diretora da ESDEP

n, ,

ica L\~jan
a de Orçamento

Lucas
Conselheiro

Resurreiç~o
itular

a Guanaes
regedora Geral
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